



Date: 25/08/2024
Ref no. JTC/Disclosure/2024/15

التاريخ: 2024/08/25
مرجع رقم JTC/Disclosure/2024/15

Messrs.: Boursa Kuwait Company
Messrs.: Capital Markets Authority
Greetings,,,

السادة/ شركة بورصة الكويت
عناية السادة/ هيئة أسواق المال
تحية طيبة و بعد،،،

Subject: Material Information Disclosure

الموضوع: إفصاح عن معلومة جوهرية

Reference to the subject matter above and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of the Law no. (7) of 2010 and its Amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

Jassim Transport and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces the decision of liquidation issued By the Ministry of Trade - Company Registration Department – in the Republic of Iraq, to remove the name of our Subsidiary Company (AL Mushtari Public Transport and Leasing of Equipment, Vehicles, Marine Services and Stevedoring Company) from her records following the completion of all required liquidation procedures.

تعلن شركة جاسم للنقل والمناولة ش.م.ك.ع عن القرار الصادر من وزارة التجارة – دائرة تسجيل الشركات – بجمهورية العراق، بشطب أسم الشركة التابعة لنا (شركة المشتري للنقل العام وتأجير المعدات والآليات والخدمات البحرية والتخزين محدودة المسؤولية) من سجلاتها وذلك عقب اكمال كافة الإجراءات المطلوبة للتصفية.

Attachments:

- Material Information Disclosure Form

المرفقات:

- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman

الشيخ/ صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة



Jassim Transport & Stevedoring Co. K.S.C.P.

P. O. Box 22801, Safat 13089, Kuwait

Tel: +965 2228 6100 - Fax: +965 2228 6124

Paid-up Capital K.D. 15,000,000 - C. R. 23954

www.jtckw.com

info@jtckw.com

شركة جاسم للنقل والمناولة ش.م.ك.ع.

ص.ب. 22801، الصفاة 13089، الكويت

تلفون: +965 2228 6100 - فاكس: +965 2228 6124

رأس المال المدفوع 15,000,000 د.ك - سجل جاري 23954

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	25/08/2024	2024/08/25	التاريخ
Name of Listed Company	Jassim Transport and Stevedoring Co.	شركة جاسم للنقل والمناولة	اسم الشركة المدرجة
Material Information		المعلومة الجوهرية	
<p>Jassim Transport and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces the decision of liquidation issued By the Ministry of Trade - Company Registration Department – in the Republic of Iraq, to remove the name of our Subsidiary Company (AL Mushtari Public Transport and Leasing of Equipment, Vehicles, Marine Services and Stevedoring Company) from her records following the completion of all required liquidation procedures.</p>		<p>تعلن شركة جاسم للنقل والمناولة ش.م.ك.ع عن القرار الصادر من وزارة التجارة – دائرة تسجيل الشركات – بجمهورية العراق، بشطب أسم الشركة التابعة لنا (شركة المشتري للنقل العام وتأجير المعدات والآليات والخدمات البحرية والتخزين محدودة المسؤولية) من سجلاتها وذلك عقب اكتمال كافة الإجراءات المطلوبة للتصفية.</p>	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (إن وجد) على المركز المالي للشركة	
There is no Financial impact		لا يوجد أثر مالي	

Authorized Signatory
Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman

المفوض بالتوقيع
الشيخ / صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة



Handwritten signature in blue ink.